

Cerca de 200 estudiantes de escuelas y liceos públicos de Valparaíso aprendieron arriba de una tabla de surf

Una experiencia inolvidable vivieron los integrantes de los Centros de Alumnos, de las escuelas y liceos públicos de Valparaíso, quienes fueron invitados a participar de talleres de surf y que esta semana llegaron a su término.

Una actividad, enmarcada en la reactivación escolar y fortalecimiento del compromiso estudiantil, que se desarrolló en la playa La Boca de Concón, gracias a la gestión de SLEP de Valparaíso y la ONG Valpo Surf Project que facilitó a sus instructores para abrir un mundo de nuevos conocimientos y posibilidades a niños, niñas y jóvenes.

Anuncio Patrocinado

“Me parece una experiencia muy bonita porque a mí me daba mucho miedo el mar, pero en estos momentos ya lo tengo. Es un buen regalo para finalizar el año”, dijo Mateo Rojas, estudiante de la Escuela Intercultural Laguna Verde.

El desarrollo integral, más allá de las aulas, fue el principal propósito de esta iniciativa, que logró reunir a estudiantes de los más de 60 establecimientos de SLEP de Valparaíso, los cuáles pudieron compartir con escolares con intereses y responsabilidades similares en sus comunidades, consolidando trayectorias educativas y optimizando el interés de alumnas y alumnos en la experiencia de un aprendizaje diferente.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Cerca de 200 estudiantes de escuelas y liceos públicos de Valparaíso aprendieron arriba de una tabla de surf

“Esto es educación en 360 grados, donde no solo importa lo que pasa académicamente con nuestros estudiantes, sino también su formación artística, deportiva y cultural. Creemos que el deporte es una parte esencial de su proceso de aprendizaje”, aseguró Daslav Mihovilovic, Director Ejecutivo (s) de SLEP de Valparaíso.

Agregó que “oportunidades como esta son nuevas opciones de mundo. Muchos niños y niñas nunca habían venido a la playa, y mucho menos subirse a una tabla de surf. Hemos abierto estos espacios porque la sala de clases no solo está en el establecimiento, sino en todo nuestro entorno. Cada comunidad tiene su sello propio, por lo que hago un llamado a los apoderados que confíen en la educación pública, con establecimientos que tienen proyectos educativos maravillosos”.

Relajo y aprendizajes

“Las niñas se vieron muy entusiasmadas, y felices de poder disfrutar de una oportunidad que tal vez nunca pudieron haber tenido de otra forma; conociendo y aprendiendo de nuestro entorno y eso está super bien”, agregó la profesora de la Escuela Grecia, Francisca Riquelme.

El coordinador de gestión y evaluación de proyectos de la ONG Valpo Surf Project, Sebastián Romo, comentó que para ellos “es una meta crecer constantemente para abarcar la mayor cantidad de niños y jóvenes de Valparaíso”, y que como principales beneficios de lo realizado identificó que “dentro de la dimensión emocional que se trabaja con las clínicas han tenido resultados muy positivos: los niveles de relajación y felicidad aumentan bastante, a su vez que el miedo y ansiedad disminuyen notoriamente”.

Desde la Unidad de Apoyo Técnico Pedagógico de SLEP su subdirector (s), Claudio Sepúlveda, explicó que la idea es seguir fomentando estas prácticas: “Queremos que todos nuestros estudiantes tengan la posibilidad de conocer este tipo de deportes, que lo puedan practicar, que crean en el esfuerzo, la técnica y la constancia”.

“Fue una muy bonita oportunidad para poder superar los miedos. Fortalece el carácter que necesita un líder, porque todos estos niños dirigen centros de estudiantes y necesitan ser buenos líderes”, finalizó por su parte el profesor Pablo Barraza, de la Escuela Intercultural Laguna Verde.

Participaron de la jornada de cierre las escuelas América, Carabinero Pedro Cariaga, Naciones Unidas, República Árabe Siria, Montedónico, Intercultural Laguna Verde, República del Paraguay y Grecia.

Cerca de 200 estudiantes de escuelas y liceos públicos de Valparaíso aprendieron arriba de una tabla de surf



Cerca de 200 estudiantes de escuelas y liceos públicos de Valparaíso aprendieron arriba de una tabla de surf



Cerca de 200 estudiantes de escuelas y liceos públicos de Valparaíso aprendieron arriba de una tabla de surf



Cerca de 200 estudiantes de escuelas y liceos públicos de Valparaíso aprendieron arriba de una tabla de surf



y tú, ¿qué opinas?